



# Die Arbeit mit der Garrocha

## mit Sarah Ginglas

Eleganz - Spaß- neue Herausforderung und Anreiz

Die Garrocha ist in ihrer ursprünglichen Funktion ein Hirtenstab. In der Moderne hat sich eine sehr elegante Form der Reiterei mit ihr entwickelt, die fast an einen Tanz erinnert.

Pferde finden sehr schnell gefallen an dieser Art des Reitens. Die Garrocha bietet eine neue Herausforderung und Abwechslung zum normalen Training.

Oft lassen sich Dressur Lektionen mit Hilfe der Garrocha verbessern oder erlernen.

Der Reiter wird auf eine neue Art herausgefordert und durch den Fokus auf die Garrocha gelingen manche Lektionen leichter.

Geschicklichkeit und Koordination werden bei Pferd und Mensch trainiert und gefördert.

Das wichtigste an allem ist jedoch der Spaß. Egal ob mit dem Partner Pferd oder mit einem zweiten Team: die Garrocha bietet viele Möglichkeiten um Abwechslung in den Reiter Alltag zu bringen.

Ihr bekommt erste Ideen oder vertieft euer Wissen.

Jeder Ausbildungsstand ist willkommen.

**Sonntag 01. Mai, 19. Juni und 14. August**

**1 Einheit (30Min.) = 45,00Euro**

Info/Anmeldung Petra Frey unter 0157 3167 1444